

Vierjähriger aus Vechta siegt beim Fotowettbewerb der GUT



John Wollstein liebt Hunde über alles und freut sich mega, seinen fünften Geburtstag auf dem Huskey-Hof in Ridderrade verbringen zu dürfen. Mit auf dem Foto sind seine Eltern Jessica und Ulf.

FOTO: NÖLKER

Twistringern – Der Fotowettbewerb zu Halloween, organisiert von der Gemeinschaft der Unternehmen in Twistringern (GUT), endete am Samstag mit der Übergabe der Preise.

Strahlende Gesichter nahmen die Gewinne entgegen. Das Siegerfoto kommt aus Vechta und macht dort vor allem den vierjährigen John glücklich. Er wird seinen fünften Geburtstag mit seinen Freunden auf dem Huskey-Hof in Ridderade verbringen.

Das Gewinnerfoto trägt den Titel „Ein ganz normaler Sonntag“ und errang auf Facebook 195 Likes. Damit hatte es 81 Likes mehr als das zweitplatzierte Bild und sogar dreimal so viele wie der

dritte Platz. Am Samstagabend übergaben Bettina Schwarze und Britta Weymann im 15-Minuten-Takt die Gewinne unter Einhaltung der Abstands- und Hygieneregeln.

John kam mit Mama Jessica Wollstein und Vater Ulf nach Twistringern. An Halloween hatte sich die Familie etwas ausgedacht, um doch diesen Tag entsprechend feiern zu können. Eine Freundin schoss das Foto der toll verkleideten kleinen Familie inmitten des Vechtaer Hochzeitswaldes.

„John freut sich unheimlich über den Gewinn“, erzählte Jessica Wollstein bei der Übergabe. Sie sei über Freunde bei Facebook auf die Aktion der GUT aufmerksam

geworden und fand sie super. „So etwas hätte ich mir in Vechta auch gewünscht.“ Sie finde es nicht nur eine coole Aktion, sondern ebenso klasse, dass auch Auswärtige teilnehmen konnten.

Die Marhorsterin Lucie Meyer hatte ihr Foto „Runde des Schreckens“ genannt und bei der GUT eingereicht. Mit dabei ihre Freundinnen Luisa Bavendiek, Lina Sander, Ida Hagemann und Anna Leiber, die an diesem Tag die Preise entgegennahm. Eigentlich sei der zweite Platz eine Familienkarte für den Twistringer Schwimmpark gewesen. „Aber Bürgermeister Jens Bley machte daraus fünf Kinder-Jahreskarten“, dankt Britta Weymann. So haben alle Mädchen einen Preis gewon-

nen. Die Freude bei Anna war groß. „Wir verteilen die Karten noch heute an die anderen Mädchen.“

Auch Carolin Schwarze freute sich über ihren dritten Platz mit dem Foto „Die tote Braut“. Beim Schminken hatten ihr die ältere Schwester Amelie und auch Mutter Katrin geholfen. Nun darf Carolin mit ihren Freundinnen einen Nachmittag im Kino verbringen – wenn es wieder erlaubt ist.

Die Plätze vier bis zehn werden ihre 20-Euro-Gutscheine in Kürze in ihren Briefkästen vorfinden. „Wir finden, es war eine tolle Aktion, die uns über die Stadtgrenzen hinaus viel Lob einbrachte“, so das Fazit von Weymann und Schwarze. sn